



Großer Auftritt zum Finale der Ferienspiele: Im Bürgerzentrum St. Fronleichnam bildeten die Kinder den Mitmachzirkus „Rappi-Zappi“. Foto: Andreas Steindl

# Zum Ferienfinale wagt der Zirkus „Rappi-Zappi“ den großen Wurf

Im Bürgerzentrum St. Fronleichnam wird gezaubert, jongliert und balanciert

**VON PAULA SCHÖNFELDER**

**Aachen.** Als Sophie und Lara eine Nadel in den Luftballon stechen, hält das Publikum die Luft an. Trommelwirbel und – die Ballons bleiben ganz. Applaus von den Zuschauern, während sich die beiden Mädchen mit strahlenden Gesichtern verbeugen. Bei den Ferienspielen im Bürgerzentrum St. Fronleichnam üben die Mädchen und Jungs im Alter von sechs bis 16 Jahren Zaubertricks, Jonglieren und Balancieren. Nach drei Wochen spielerischen Trainings hat der Kindermitmachzirkus „Rappi-Zappi“ dann seinen großen Auftritt.

## Pfadfinder freuen sich

Vor dem Publikum aus hauptsächlich Eltern zeigen die 25 Kinder, was sie in den vergangenen Wochen gelernt haben. Zuvor haben

sie die ersten drei Wochen der Ferien intensiv für Ausflüge in den Tierpark, ins Kino oder in die Disco genutzt. Lisa Wilms vom DPSG, der Deutschen Pfadfinderschaft Sankt Georg in Aachen, hat die Ferienspiele ausgerichtet und freut sich über die große Resonanz. „25 Kinder haben am Ende bei dem Auftritt mitgemacht, aber etwa 80 sind insgesamt über die sechs Wochen verteilt zu uns gekommen. Da war immer etwas los.“

Einen Euro pro Tag kostete die Teilnahme, jeder war willkommen. „Wir hatten auch behinderte Kinder dabei, die wir und alle Kinder so angenommen haben, wie sie sind“, erzählt sie.

Jedes Jahr ist das Thema der letzten drei Wochen und des großen Auftritts ein anderes. Vergangenes Jahr waren im Bürgerzentrum überall große und kleine Piraten unterwegs, dieses Mal turnen viele lustige Clowns über die große

Wiese. „Zirkus ist so schön bunt“, freut sich die Veranstalterin. So könne man ein abwechslungsreiches Programm aus Jonglage, Diabolo oder Balancieren zusammenstellen. „Die Kinder finden das natürlich toll. Aber auch für die Eltern ist das eine schöne Entlastung“, sagt Lisa Wilms.

## Am Ende klappt fast jeder Trick

Am Ende klappt bei dem großen Auftritt auch fast jeder Trick – trotz der großen Aufregung. Ganz normal, wenn man so jung schon vor einem Publikum steht. Am Ende tanzen alle Kinder zusammen auf der Bühne zu Helene Fischers „Atemlos“, wobei sogar die Kleinen bei dem Refrain schon ganz schön textsicher sind. Danach gibt es zur Belohnung Süßigkeiten und Grillwürstchen. Für jedermann ein gelungener Abschluss der Ferien also.